
省人大代表林松：

工业旅游也应纳入研学线路
现在很多“研学

旅 游 ”成 了 一 种 时
尚。不过，在省人大
代表林松看来，研学
游未设立专项推动经
费、研学旅行专业人
才缺乏、责任机制不
明确、思想认识不到
位、游学产品质量良
莠不齐、实践体验性
缺失。

“结合现有省内
资源，制定徽文化、名
人探访、工业文化、食

安溯源、名校励志等凸显我省特色的互动性的多元化
研学之旅，让学生在研学过程中丰富知识、拓展视野，
游学兼得。”林松表示，我省应将工业旅游与传统观光
旅游、工业科普教育相结合，树立工业强省标杆示范，
打造具有鲜明地域特色的工业旅游产品，使工业旅游
成为经济增长的新亮点。

同时，他认为，教育部门应该把研学旅行写入教
育大纲，学校定期组织多元化研学旅行，形成有利于
探究学习与创新思维的课程体系。

省人大代表吕霞玲：

红色旅游不能“到此一游”
对于大别山区的

红色旅游景点来说，
特 殊日子时车水马
龙，纪念日后门可罗
雀，这样的状况让省
人大代表吕霞玲感到
很尴尬。

“大别山红色旅
游面广、点杂，应加强
大别山片区红色旅游
的整合。”吕霞玲建
议，省委省政府可以
加强顶层设计，进行

高起点的规划，不能仅限于“到此一游”。
除此之外，相对于皖南地区发达的旅游业来说，皖

西和皖北的旅游相对滞后。吕霞玲呼吁，六安一定要
结合旅游扶贫，把生态旅游和红色旅游紧密结合在一
起，“希望省委省政府能给予政策的倾斜，要全面推进，
让旅游扶贫落到实处，特别是大项目落户，改变大别山
区观光型旅游向复合型旅游的改变，做好山水旅游和
红色旅游两篇文章。”

省人大代表宁中伟：

城市电力“空中垃圾”需要综合治理
1 月 2 日，阜阳机

场路北一架空线路电
线杆因年久失修而发
生意外事件。而省人
大代表，金种子集团党
委书记、董事长宁中伟
的建议也跟这个有关，
她希望能综合治理城
市电力“空中垃圾”。

“城市化进程加
快发展，但城市电力
建设规划滞后，形成
了众多县市区城市电

力建设与城市建设、工业园区建设、居民小区建设等
不相适应的格局。”宁中伟举例，通讯线缆与电力塔杆

“共栖”一处，居民区末端用电乱拉乱扯安全隐患丛
生，构成了一幅网状的电力“空中垃圾”。宁中伟表示，
电力“空中垃圾”不仅占用城市发展空间，浪费大量宝
贵的土地资源，而且存在较大的安全隐患，“各地应定
期对城乡架空线路进行安全排查，排除隐患盲点。”

□代表声音
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□精彩建议

拍卖公告
位于安徽省巢湖市团结路与人民路

交叉口，万尚城一楼沿街商业门面房（原
小姑苏商场），房屋总建筑面积约 679.22
㎡（公摊面积不到 2%），地处市中心最繁
华的黄金地段，商业旺铺，与百大商场、
商之都、万尚城商业街、人民路商业（步
行）街、南巢商业街等毗邻，升值空间巨
大，该房产为开发毛坯新房，可以办理按
揭贷款，先整体后分割拍卖，参考价：5.5
万元/㎡。

①.拍卖地点：巢湖市人民路 448 号拍
卖大厅（军供接待站院内）

②.拍卖时间：2017 年 2 月 14 日下午
3：00

③.咨询电话：13485658881
④.拍卖公司网址：www.ahhcpm.cn

安徽鸿晨拍卖有限公司
二O一七年元月二十日

安徽哲高拍卖有限公司拍卖公告
受人民法院委托，我公司定于2017年2月22日上午10时 于安徽省

人民法院涉诉资产交易中心网（竞价大厅网址：http://bd.ahsszc.cn）以
“网络电子竞价”的方式进行公开拍卖，现公告如下：

一、拍卖标的：
1. 巢湖市太湖山路新巢国际3幢、4幢、5幢共10间商业用房（所在

层数：1-2 层），其中：①5 幢 109、109-2 铺,房权证巢湖市字第 253157
号,商业, 137.88㎡；参考价 145.56 万元，保证金 15 万元。②5 幢 101、
101-2铺，房权证巢湖市字第253159号，商业，135.7㎡，参考价143.26
万元，保证金14万元。③4幢102、102-2铺，房权证巢湖市字第253169
号，商业，88.64㎡，参考价 93.58 万元，保证金 9 万元。④3 幢 103、
103-2 铺，房权证巢湖市字第 324550 号，商业，189.11㎡，参考价
199.64万元，保证金20万元。⑤3幢106、106-2铺，房权证巢湖市字第
324645 号，商业，189.11㎡平方米，参考价 199.64 万元，保证金 20 万
元。⑥4幢101、101-2铺，房权证巢湖市字第253174号，商业，192.56㎡平方米；参考价 203.29万元，保证金20万元。⑦4幢103、103-2铺，
房权证巢湖市字第253167号，商业，建筑面积：138.42㎡；参考价146.13
万元，保证金15万元。⑧4幢104、104-2铺，房权证巢湖市字第253168
号，商业，189.03㎡，参考价 199.56 万元，保证金 20 万元。⑨4 幢 107、
107-2 铺，房权证巢湖市字第 253172 号，商业，189.03㎡，参考价
199.56万元，保证金20万元。⑩5幢105、105-2铺，房权证巢湖市字第
253163号，商业，189.01㎡，参考价199.54万元，保证金20万元。

以上房产分拆拍卖。
2. 巢湖市惠佳贸易有限公司所有的一批设备，其中包括：提升机、提

升机塔架、组合清理筛、输送机等。整体拍卖。参考价319.41万元，保
证金32万元。

二、展示时间：自公告之日起至2017年2月21日
有意竞买者于2017年2月21日17时前通过竞买人本单位（本人）

账户向合肥市产权交易中心指定账户汇入相应竞买保证金，并持保证金
进帐凭证和身份证明文件至合肥市产权交易中心 661 室办理竞买手
续。竞买不成，保证金原渠道返还，不计息。

详见安徽合肥共公资源交易中心《巢湖市太湖山路新巢国际3幢、4
幢、5幢共10间商业用房司法拍卖》和《巢湖市惠佳贸易有限公司所有的
一批设备司法拍卖》拍卖公告及相关文件。

公司地址：合肥市金寨路安粮城市广场8幢2302室
咨询电话：13349208787
公司网址：http://www.zhegaopm.com

2017年1月20日

合肥市蜀山区凤凰城家家景园三期66幢708室住宅用房

司法拍卖公告
拍卖会编号：第70210期

受合肥市蜀山区人民法院委托，我公司定于 2017 年 2
月21日10:00 起在安徽省人民法院涉诉资产交易网以“网
络电子竞价”的方式公开拍卖以下标的，公告如下：

一、拍卖时间：网络动态自由报价期：2017 年 2 月 21
日上午 10:00 始至 2017 年 2 月 22 日上午 10:00 止；自由报
价期满进入限时报价期，限时报价周期为300秒。

二、拍卖地点：安徽省人民法院涉诉资产交易中心网
（竞价大厅网址：http://bd.ahsszc.cn）。

三、拍卖标的
合肥市蜀山区凤凰城家家景园三期 66 幢 708 室住宅

用房。权证字号：合蜀140020722 号；结构：钢混；所在层/
总层数：7/30；用途：成套住宅；建筑面积：88.90 平方米。
拍卖参考价129.79万元。保证金13万元。

拍卖所依据的法律文书：安徽省合肥市蜀山区人民法
院执行裁定书（2016）皖0104执2507号

四、标的报名、公告期及展示地点：2017年1月20日9:
00始至2017年2月20日17:00止。标的所在地 。

五、注意事项：有意竞买者须在 2017 年 2 月 20 日 17:
00 前向安徽合肥公共资源交易中心指定账户汇入相应竞
买保证金，并履行注册及报名手续（详见安徽合肥公共资
源交易中心网站公告，网址http://www.hfggzy.com/）。

六、联系方式：
联系人：刘先生
联系电话：15905659009
查看标的详情网站：www.jinqiupm.com或www.hfggzy.

com。
安徽金秋拍卖有限公司

2017年1月20日

高速公路应推行非现金收费

省人大代表柳青扬做了一项调研，我省高速公
路虽然有安徽交通卡和 ETC 等非现金支付方式，
但通过现金方式支付通行费的比例仍超过78%，高
速公路收费站在高峰时排队缴费的现象较为普遍，
广大出行群众以银行卡或移动支付方式缴纳通行
费的需求仍无法有效满足。

“从全国来看，多个省份已开展银行卡和移动
支付缴费应用试点。”柳青扬建议，结合我省实际，
先期启动推行银联卡小额免签免密快速支付模式，
搭建全省统一的高速电子收费综合服务平台，为广
大出行群众提供包括现场、网上和移动端等涵盖线
下、线上应用场景的高速通行费支付服务。

“可以在高速收费站实现银行卡小额免签免密快
速支付、手机云闪付及二维码支付，也可通过手机
APP绑定银行卡、后端自动识别车牌并代扣高速通行
费。”柳青扬说。

出行那点事，省人大代表们很关心

高速公路应推行非现金收费

▋本版稿件由 张杰 记者 沈娟娟 采写 摄影 黄洋洋

每年的两会上，交通都是省人大代表们关注
的焦点，今年也不例外。在省十二届人大七次会
议上，市场星报、安徽财经网记者获悉，来自滁州
的13位省人大代表提交了关于加快合滁宁高铁
建设的议案。此外，针对我省高速公路收费，省
人大代表们也提出了自己的看法。

13位省人大代表呼吁
加快合滁宁高铁建设

现有的合宁线是国内最早投
入运营的客运专线之一，但受限
于该条线路当初的建设条件，并
未按时速350公里高速铁路客运
专线标准建设，实际运营时速不
超过 200 公里，合肥到南京需要
1 个小时左右，列车驶入这一路
段必须降速。

高怀忠等13位省人大代表建
议，随着合肥市被确定为长三角
世 界 级 城 市 群 副 中 心 城 市 ，现
有 的 合 宁 铁 路 客 流 压 力 大 ，运
能 不 足 、速 度 难 以 提 升 的 问 题
日益凸显，“合滁宁高铁已经纳
入 相 关 规 划 ，建 成 后 合 肥 至 南
京 有 望 半 小 时 内 抵 达 ，合 肥 到
上海的时间有望缩短到 1 个多
小时，应力争项目在‘十三五’前
中期开工建设。”

除此之外，13 位省人大代表
认为，待合肥-滁州-南京高
铁建成后，可以将现有合宁
铁 路 合 肥 至 全 椒 段 往 滁
州站方向延伸，建设
合肥-滁州城际铁路。

免收合肥市7座以下汽车绕城高速过路费

合肥的主城区不断扩大，车辆逐日增加，城市拥堵也日益突
出。随着合肥的快速发展，原来绕城高速已经变成了“城内高速”。

省人大代表陈长贵觉得，很多市民因为要交过路费而不愿
意将车开上绕城高速，这在一定程度上增加了城市道路的拥堵。

“建议免收合肥市7座以下汽车绕城高速公路过路费，鼓励
车辆走绕城高速。”陈长贵说，这样可以减少车辆对城市污染，方
便市民出行，提高合肥投资环境。


